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A202012年4月28日 星期六 财经新闻
统筹 卢培天 校对 彩华 版式 王小羽

个税调整、个税改革的问题，每隔一段
时间，便会被舆论和公众拎出来说道说
道。据4月26日《齐鲁晚报》报道，25日，国
家税务总局在网站上解答热点问题，税务
总局认为，个税法修订后，对于没有工资收
入，只有一处劳务报酬所得项目且收入较
低的人，确实在一定程度上存在税负偏重
的问题。4月26日，《证券日报》报道称，国
家税务总局日前表示，现行个税费用扣除
标准无法解决具体家庭支出差异性问题，
我国正为实行综合与分类相结合税制模式
创造条件。今后我国个税制度改革的目标
就是建立综合与分类相结合的税制模式。

“个税制度改革的目标就是建立综合
与分类相结合的税制模式”，这样的话，听
起来令人振奋。原因很简单，如果个税费用
扣除将考虑家庭负担差异，诸如家庭税负过
重、劳务报酬个税偏重等问题，能一并得到
解决。但是，检视现实不难发现，类似的话，
包括国家税务总局在内的相关部门，已经说
过很多次。毫无例外的是，税务总局这次在
说出这番话的同时，依然不忘加一句：目前，
我国实行综合与分类相结合的个税制模式
的条件还不完全具备；下一步，税务总局将
会同有关部门积极推进，为实行综合与分类
相结合的税制模式创造条件。

“条件不具备”，这样的理由何其相似，

又何等高明。但是，现实情况真的是这样
吗？记得一位专家在谈到这个问题时曾强
调，个人所得税制改为按综合税制征收应
具备四大条件，包括实行纳税人永久税号，
个人报酬完全货币化，推行非现金结算，建
立财政、税务、国库和银行的联网系统。这
位专家同时表示，涉及由综合税制引申产
生的财产收入真正透明问题，倒是可能受
到一些阻力。简单分析不难发现，如果说

“四大条件”的打造只是纯粹的技术问题，
那么，财产收入真正透明的问题，恐怕才是
最大的阻碍和症结所在。

李稻葵曾撰文说“个税体制设计极其
简陋”，称其“弱智”，并称“个人所得税已经
沦为工资税”。“弱智”之说，有情绪化表达
之嫌，但足以说明当前建立综合与分类相
结合税制模式的迫切性和必要性。因为说
到底，在舆论持续关注面前，在汹汹民意吁
求面前，不管是技术层面的“四大条件”的
积极创设，还是对财产收入真正透明问题
障碍的破除，均须包括税务总局在内的职
能部门，鼓足切实担当的勇气，拿出稳扎稳
打的行动。每次谈到个税起征点调整时，
相关方面总是说：不要这么短视，要着眼长
远。但长远有多远？公众显然需要一个明
确的回答。总是靠画饼充饥，这滋味肯定
不好受。

欧凯龙中原店明天盛装开业欧凯龙中原店明天盛装开业
200多个知名品牌同日迎客客
百名品牌老总空降郑州工厂裸价销售，品牌大床百元开售

明天，位于中原路与西三环交
叉口的欧凯龙中原路国际建材家
具采购中心将揭开红盖头，10万平
方米的体量，史无前例的开业巨
惠，将让其成为继中原万达广场开
业后，西区商业史上的又一大盛
事。 记者 程国平

猜想：到底有多优惠，只有到了现场才知道
业内人士预测，按照欧凯龙以往开业让利的

惯例，这次欧凯龙中原路店的开业势必将轰动全
城，引爆中原。大家预测的不假，昨日，正在新商场
看商户上货的欧凯龙执行总裁吴大伟用一句话来形
容明日的开业盛况：“预计会和中原万达广场开业时
一样，西区再次堵路，明天不会低于1万人。”

为什么会有这样的信心，吴大伟随口列举
出了几项前所未有的开业优惠：明天，消费者来
就送，5100份礼品免费送出；进价 1000元左右

的品牌床和马桶各 100件，明天只卖 100元；百
名家居建材品牌老总空降郑州现场签售，我们
要求当天工厂裸价销售，不能赚钱；万人团购，
欧凯龙拿出1000万补贴品牌。

“除了上述优惠活动，我们还有更大的实惠
送给市民，只是这个活动暂时保密。”说到这个
优惠，吴大伟很神秘，在记者的一再追问下，他
仍然不愿透露这个巨大优惠的细节，看来，只有
消费者到了现场才知道。

亮点：欧凯龙系郑州首家建材家具一站式商场
据了解，为了中原店开业，欧凯龙除了让

进场的各大品牌拿出最大折扣外，单是广告、
路牌宣传，欧凯龙就花了800万~1000万元。

欧凯龙为什么会如此重视中原店？
因为，这是欧凯龙进驻郑州西区的首家

店，也是欧凯龙系在郑州开出的第一家建材家
具一站式购物商场。实际上，这也是其与老对
手红星和居然竞争的重要一步棋，所以集聚全

力、给出最大让利，以使中原店开业赢得满堂
红是欧凯龙的必须选择。

用吴大伟的话说：“只有西边开火了，东边才
会更火，我们才更有信心。”吴大伟所说的“东边”是
指欧凯龙布局在商都路与农业东路交叉口的农业
店，体量14万平方米，依然是集建材、家具、家电于
一体的综合性卖场，这家店今年下半年开业后，将
在商都路上与红星、居然展开贴身肉搏。

支招：200多个品牌同日开业，咋买实惠教你几招
欧凯龙中原路国际建材家具采购中心位于

郑州市中原路与西三环交会处，经营面积10万
平方米，地下一层，地上六层。200多个进场品
牌同日开门迎客。

那么，这么多的商场、如此多的品牌，怎样

才能买到最实惠的商品呢？
“如果想买到某个品牌的最低价，就要趁商场

搞活动时买，从郑州家居商场几年的运营来看，在
商场开业、黄金周、3·15这样的大活动时买最划
算。”左右沙发河南、山东区域总经理单兵说。

个税改革要用行动说话
□赵若昀
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